



Erste Teilnehmer „Weiterbildung Karosserietechnik“ verabschiedet

Am 23. Februar wurden im Institut für Kraftfahrzeugtechnik (IfK) die ersten drei Absolventen der Intensiv-Weiterbildung Karosserietechnik verabschiedet.

Die Absolventen Daniel Hanscho, Sascha Koch und Christiane Smolinski von der BMW AG München haben sich in den vergangenen 12 Monaten Spezialkenntnisse im Fachgebiet Karosseriebau angeeignet, die sie befähigen, künftig Aufgaben auf den Gebieten der Außenhaut- bzw. Interieurkonstruktion zu bearbeiten.

Ihre Urkunden erhielten sie in feierlicher Form vom Dekan des Fachbereiches Maschinenbau und Kraftfahrzeugtechnik, Prof. Dr. Torsten Merkel, dem Direktor des Instituts für Kraftfahrzeugtechnik, Prof. Dr. Wolfgang Foken, und dem Leiter des Fachgebiets Karosseriebau, Prof. Dr. Lutz Nagel.

Die Ausbildung basiert auf einem Kooperationsvertrag der Westsächsischen Hochschule Zwickau mit der BMW AG, der Ende 2005 unterzeichnet wurde und spezielle Weiterbildungsmaßnahmen für BMW-Mitarbeiter im Fachgebiet Karosseriebau der Westsächsischen Hochschule Zwickau beinhaltet.

Die nächsten vier Teilnehmer beginnen am 19. März 2007 mit ihrer Weiterbildung, die interdisziplinär im Fachbereich Maschinenbau und Kraftfahrzeugtechnik erfolgt.



Sascha Koch, Christiane Smolinski und Daniel Hanscho von der BMW AG München, die ersten Absolventen der Intensiv-Weiterbildung Karosserietechnik.

Kontakt:

Westsächsische Hochschule Zwickau
Institut für Kraftfahrzeugtechnik
Tel.: 0375 536-3425 /-3865 /-3866
E-Mail: ifk@fh-zwickau.de

gez. Dr. Solondz